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- Vorstand - 
 
 

Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.06.2017 

 

Sitzungsort: Sportcenter Ossenberg, Dauer: 19:00 Uhr – 20:40 Uhr 

Leitung:  Ulrich Hecker  

Protokoll:  Dagmar Kullmann 

Teilnehmer:  Ulrich Hecker 
Dr. Peter Houcken 
Clemens Brune 
Sebastian Elbers 
Dagmar Kullmann 
Marco Acuna Piham (zeitweise) 

Entschuldigt: Werner Lampatz 
Burghard Kretschmer 
Petra Liebich 
Rolf Rothgang 

 
 

Tagesordnungspunkte: 
1. Begrüßung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung Protokoll der letzten Sitzung (siehe 

Anlage) 
3. Pakt für den Sport 
4. Bäderkonzept 
5. Bericht aus der Sportausschusssitzung vom 08.06.2017 
6. Sport im Park 
7. Jugendsportabzeichen-Verleihung (zentral oder dezentral) 
8. Finanzen 
9. Angelegenheiten der Mitgliedsvereine 
10. Termine 
11. Verschiedenes 
 

 
1. Begrüßung 

Ulrich Hecker begrüßt die Anwesenden. 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung Protokoll der letzten Sitzung  

Ulrich Hecker stellt die Beschlussfähigkeit der Vorstandssitzung fest. 
Das Protokoll der Sitzung vom 08.05.2017 wird ohne Ergänzungen genehmigt. 
 
3. Pakt für den Sport 

An der Koordinierungsgruppensitzung hat Sebastian Elbers teilgenommen. 
 Zum aktuellen Sachstand der Projekte gab es keine neuen Sachstände; 
 Die Kick-Off Veranstaltung ist auf positive Resonanz gestoßen, insbesondere die Klein-

gruppengespräche im zweiten Teil; 
 Das Konsenstreffen zum Bäderprojekt ist erfolgreich gelaufen. Die Anspruchsgruppen wa-

ren zahlreich vertreten, die politischen Interessenvertreter weniger stark; 
 Zur Sportausschusssitzung siehe TOP 5;
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 Die Sportförderrichtlinien werden in der nächsten Sitzung weiter bearbeitet; 
 Mit der Durchführung des Stadtteilprojektes wird der SV Orsoy betraut. Die Arbeiten begin-

nen mit der Erstellung der IST-Analyse. Ein Arbeitsgespräch mit Rainer Kusch und den 
vom SV Orsoy benannten Vertretern Rolf Rothgang, Ursula Eidt und Karl-Dieter Gorsler 
hat bereits stattgefunden. 

 
Peter Houcken macht den Vorschlag, ob mit einer IST-Analyse auch in den anderen Stadttei-
len schon begonnen werden kann, um mit den Erfahrungen des Projektes eine Umsetzung 
planen zu können. In Budberg werden die Angebote der Vereine, Schule, KITAs und weiterer 
Anbieter bereits zusammengestellt. 
Dagmar Kullmann erstellt den Entwurf für ein entsprechendes Motivationsschreiben an die 
Rheinberger Sportvereine. 
 
 
4. Bäderkonzept 

Das Konsenstreffen ist erfolgreich durchgeführt worden. Rainer Kusch hat die 1.298 beant-
worteten Fragen in einem ersten Überblick ausgewertet. Aus Sicht des SSV Vorstandes, 
müssen die Bewertungen der Ergebnisse noch transparenter dargestellt werden. 
Eine erste Einschätzung: Das Freibad sollte erhalten bleiben – auch wenn dies ggf. nur mit 
einer Anpassung der Eintrittspreise gelingen kann. Ein anderer Vorschlag bezieht sich auf 
Überlegungen ein Kombi-Bad zu erstellen, so dass effektiver Hallen- und Freibad ausgelastet 
werden können. 
Es lagen zahlreiche sehr detaillierte Textbeiträge zum Fragebogen vor, die noch detailliert 
bewertet werden müssen. 
 
 
5. Bericht aus der Sportausschusssitzung vom 08.06.2017 

Clemens Brune berichtet aus der Sportausschusssitzung. 
 Es besteht Konsens zu Errichtung einer Dreifachsporthalle und zur Ausstattung der Sport-

halle. Als Standort kommt nur der Bereich nördlich des Sportplatzes in Frage. Dazu müs-
sen die Umkleiden des TuS 08 Rheinberg weichen. Die Vorstellung der ersten Ergebnisse 
der Bäderumfrage wurde positiv zu Kenntnis genommen. Es soll – möglichst noch vor der 
Sommerpause – eine Sondersitzung zum weiteren Umgang mit den Arbeitsergebnissen 
stattfinden. 

 Sport im Park wurde wohlwollend zur Kenntnis genommen. Es sollen keine Regelangebote 
der Vereine aufgenommen werden, wie QiGong [Ulrich Hecker wird mit Burghard Kret-
schmer besprechen, ob das Angebot nicht im Stadtpark durchgeführt werden kann.] Zu-
dem wurde das Boule-Angebot beim TC Solvay als nicht förderfähig beschrieben. Kritik 
gab es ebenfalls an der Bewerbung der Sportabzeichen-Aktion des SV Millingen. 

 
 
6. Sport im Park 

Im SSV Vorstand besteht Einvernehmen, dass das jetzige Angebot mit recht kurzer Vorlauf-
zeit erstellt worden ist – weitere Angebote werden gern aufgenommen. Peter Houcken prüft 
noch ein weiteres Angebot in Budberg. Offene Sportangebote Rheinberger Vereine – wie das 
Sportabzeichen – sollen auch weiterhin beworben werden. 
 
Es wird deutlich, dass die Bewerbung der SPORT im PARK-Angebote noch verstärkt werden 
muss. 
 Ulrich Hecker spricht mit dem TuS 08 die Auslage der Flyer beim Stadtfest ab 
 neue Angebote werden auf der Internetseite des SSV aktuell ergänzt 
 zu den Veranstaltungen laden die ausrichtenden Vereine weitere Personengruppen explizit 

ein 
 die Vorstandsmitglieder gehen zu verschiedenen Terminen und erstellen Fotos. Mit ergän-

zenden Texten werden diese an die Presse gegeben. 
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7. Jugendsportabzeichen-Verleihung (zentral oder dezentral) 

Die positive Resonanz auf die Verleihung des Jugendsportabzeichens beim SV Millingen wird 
aufgegriffen. Es wird diskutiert, dass dies in allen aktiven Vereinen gemeinsam mit den 
Grundschulen durchgeführt werden könnte. 
Das Thema wird in der nächsten Vorstandssitzung vertieft diskutiert. 
 
 
8. Finanzen 

Die Förderung der Stadt für SPORT im PARK ist noch nicht eingegangen. Die anderen För-
dergelder der Stadt sind gutgeschrieben. 
Die Fördermittel für SPORT im PARK sind noch nicht eingegangen. Ulrich Hecker wird hier 
beim KSB Wesel nachfragen. 
 
 
9. Angelegenheiten der Mitgliedsvereine 

Marco Acuna Piham fragt an, ob es Zuschüsse für Rollstühle gibt. Er kann eine Gruppe Roll-
stuhlbasketball einrichten. Teilnehmen können auch Kinder ohne Handicap, für die Rollstühle 
benötigt werden. Burghard Kretschmer kann hier ggf. Ideen für Fördermöglichkeiten weiterge-
ben. 
 
 
10. Termine 

Am 7. Juli findet die Ehrung Junges Ehrenamt des KSB Wesel statt. Dagmar Kullmann wird 
daran teilnehmen. 
Am 19. Juni wird es ein weiteres Arbeitsgespräch zum Pakt für den Sport mit Ulrich Hecker, 
Burghard Kretschmer, Rainer Kusch und Dagmar Kullmann geben, um die nächsten Arbeits-
schritte vorzubereiten. 
 
 
11. Verschiedenes 

 Die Änderung des Logos wird bei der nächsten Vorstandssitzung abschließend beschlos-
sen. 

 In wie weit die Lohnkosten für FSJler gefördert werden können, wird bei der Sportjugend 
NRW erfragt. Besonders für deren Einsatz im Ganztag werden Fördermöglichkeiten beim 
KSB Wesel erfragt. Perspektivisch wird sich der Vorstand mit dem KSB Wesel und interes-
sierten Vereinen zum Ausbau der Ganztagsangebote zusammensetzen.  

 Für die Stadtmeisterschaften Jugendfußball ab dem 6. Juli (Ausrichter TuS 08) werden 
noch die Pokale benötigt. Peter Houcken und Sebastian Elbers fassen hier nach. Ggf. 
muss noch ein Pokal neu gekauft werden. Der Zeitplan für die Siegerehrungen wird noch 
kommuniziert um die Vertretung des SSV abstimmen zu können. 

 Die TT-Stadtmeisterschaften finden ab dem 25. August statt. Ausrichter ist ebenfalls der 
TuS 08. 

 
 
 
Gez. Dagmar Kullmann 
Rheinberg, 12.06.2017 


